

Accueil de celui qui est différent

Voilà le thème de notre première réco inter-mouvement. Ce que nous avons vécu est déjà une mise en œuvre de ce thème. Nous étions principalement trois mouvements représentés ACI ACF et CMR et quelques membres de d'autres mouvements. C'est vrai, agir ensemble demande de se mettre en position d'accueil, d'ouverture. C'était occasion de se connaître à travers nos différences et de nous retrouver sur un essentiel : la Parole de Dieu et notre relation avec l'autre.

Nous nous sommes retrouvés en carrefour pour écouter un témoin que nous n'avions pas choisi qui nous partageait son expérience d'être différent à travers le handicap, par exemple.

L'intervention de Michel Delannoy , prêtre du diocèse d'Arras, sur les fondements bibliques de la différence a permis d'enraciner cette première partie dans une expérience de foi. Et l'après midi, il nous a partagé son expérience auprès des réfugiés de Calais dans le cadre du Secours catholique.

Nous avons terminé notre journée par une eucharistie nourrie des apports des différents groupes.

La simplicité de la démarche proposée, l'accueil chaleureux de la communauté d'Ephata m'a permis de faire une étape dans ce temps de carême, de prendre un temps de silence, de rencontre, de faire connaissance avec ce nouveau lieu. C'est pour moi une expérience à poursuivre : garder cette simplicité dans la proposition pour que tous puissent y retrouver et être nourris.

Marylène PERRIER